





akan pentingnya pendidikan untuk menunjang masa depan semakin meningkat. Hampir semua penduduk di desa Pandan Laras lulusan SMP, ada sebagian yang lulusan SMA.

Untuk sarana dan prasarana pendidikan di Desa Pandan Laras cenderung masih kurang, di Desa ini hanya terdapat 1 TK, 1 SDN, serta beberapa musholla kecil untuk belajar Al-Qur'an. Untuk sekolah SMP dan SMA di Desa Pandan Laras masih belum ada, bagi masyarakat yang ingin melanjutkan sekolah harus ke Kecamatan.

Sedangkan untuk keadaan sosial dan budaya masyarakat Pandan Laras cenderung masih mengikuti adat dan tradisi lama terutama dalam hal perkawinan. masyarakat Desa Pandan Laras dalam kehidupan sosial sangat erat dengan yang namanya persaudaraan dan sangat patuh dengan tokoh masyarakat.

Apalagi dalam hal perceraian sebagian besar masyarakat melakukan Perceraian di bawah tangan dengan model perceraian dengan ucapan, mereka berkeyakinan bahwa perceraian semacam itu dianggap sah, walaupun tanpa mengajukan perceraian ke Pengadilan Agama. Ada beberapa sebagian kecil masyarakat sudah tidak memakai cara seperti ini lagi.





merantau. Setiap aktifitas penduduk dalam memperoleh nafkahnya mempunyai mata pencaharian yang berbeda-beda. Banyak dari masyarakat yang pergi merantau untuk memperbaiki perekonomiannya, dengan mencari pekerjaan ke Negara lain dapat meningkatkan perekonomian mereka.

Karena tingkat pendidikan mereka yang rendah sehingga mereka kesulitan untuk mencari pekerjaan karena kebanyakan dari mereka hanya tamat sampai SDN saja, karena ketidak mampuan mereka untuk melanjutkan pendidikan ke jenjang pendidikan yang lebih tinggi. Mereka merantau ke luar negeri demi untuk memperbaiki perekonomian keluarganya, ada yang membantu orang tuanya di sawah yakni bertani. Ada juga yang meneruskan sampai SMA, tapi itu buat orang yang mampu saja karena sekolah SMA nya itu di luar Desa Pandanlaras, sedangkan untuk orang yang tergolong perekonomian rendah mereka hanya bisa sampai SD saja, karena keluarga mereka memang tidak mampu untuk membiayai sekolah anak-anaknya, maka terpaksa anaknya pergi merantau untuk memperbaiki perekonomian keluarganya agar setara dengan masyarakat lainnya yang sudah mampu atau berada.

Pendidikan saat ini merupakan hal penting yang seharusnya diprioritaskan dalam kehidupan saat ini yang penuh dengan tuntutan, karena dengan pendidikan maka manusia akan lebih berpikir masa depan dan mengetahui apa yang benar dan yang salah, karena pendidikan di













Sudah menjadi kebenaran umum bahwa seorang laki-laki memang lebih kuat dibandingkan dengan seorang perempuan. Bukan hanya dari fisik namun dari segi yang lainpun terkadang laki-laki menjadi pemeran utama, seperti halnya dalam rumah tangga yang berkewajiban mencari nafkah adalah seorang ayah. Dalam hal pembagian waris laki-laki juga mendapat bagian yang lebih banyak, bahkan dalam dunia kepemimpinan laki-laki juga lebih dominan. Hal ini mencerminkan betapa unggulnya seorang laki-laki serta dari segi pemikiran terbukti bahwa laki-laki lebih rasional dan perempuan lebih emosional. Namun dari sekian keunggulan seorang laki-laki di pundaknya terdapat suatu amanah dan tanggungjawab yang begitu besar, baik dalam rumah tangga maupun masyarakat luas.